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股票每年哪几个月有行情

根据本人经验，中国股市一年当中有2波行情，一波是春季行情，一波是秋季行情
，为什么这样说呢？因为春天人都很燥动，大家过年聚在一起都在讨论去年在股市
上的收获，哪怕是不赚钱也要吹下，所以过完年新老股民都想在开春之季好好操作
下。那秋天为什么也有一波行情呢，因为刚公布完中报，大家都想在秋收季节有所
收获为来年准备点口粮，所以谁都想在秋季搏一搏。

所以把握好一年2次的机会很重要。

2018年3月股市什么板块引领上半年的行情

我觉得是泛科技里面的新兴产业，到现在表现最好的题材是独角兽概念，而独角兽
的属性为新兴科技产业，独角兽概念股也普遍为科技股。

目前整个泛科技方向全面激活，各种活跃股批量涨停，这是市场主流资金的选择。

今年以来对于成长股来说利好不断，从年初至今并购重组审批提速、IPO趋缓及“
独角兽”新政为成长股的修复营造较好的氛围。

另外据政府报告中今后重点发展的大科技相关的有：集成电路、第五代移动通信、
飞机发动机、新能源汽车、新材料等产业发展。实施大数据发展行动，加强新一代
人工智能研发应用。全面放开一般制造业，扩大电信、医疗、教育、养老、新能源
汽车等领域开放。

所以，半导体、5G、人工智能、新能源汽车这些大科技领域是可以作为长线投资
的。

下半年股市会向好吗

下半年股市会向好吗？我认为今年下半年股市的走势是先上后下，走一个倒“V”
字形。左侧的一道更长些，右侧的一道更短些。

3月19日2646以来的上涨，是本轮牛市的大三浪，这已经基本得到市场验证了。

三浪三的顶，应该就是7月13日的3458了。

那么，接下来的下跌，走的是三浪四，即使上周五的低点3181不是最低点，也应
该差不多了，无非就是再走一个反弹下跌而已。总之，时间不会太长。
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一旦低点形成，将会展开三浪五的上涨。现在市场上普遍认为三浪五涨幅会远远低
于三浪三，但是，你要知道，还有太多的股票趴在地下没涨呢！怎么着，也地表现
一番吧！因此，我觉得三浪五的涨幅、涨时即使比三浪三小，也不会差的太多。

牛市前的上一个重要高点3587，一定会被挑破的！再上面能涨多高，那是猜了，
没意思，跟着市场走，是最佳策略。

三浪五见顶后，将形成一个重要高点。之后，将会开始漫长的牛市中场休息时间。
这是一个周线级别的回调。跌幅深，跌时长，中间波折极多。它肯定是跨年的了。
当人们觉得牛市已经完结了的时候，才会开启牛市下半场。

上文所说的三浪五上涨，一定是今年下半年见顶。而之后的周线级别回调，也是在
今年下半年开始。所以，今年下半年的走势，会呈现出一个倒“V”字形。未来的
周线级别回调，应该不会跌破大三浪起点2646，因此，倒“V”的左侧比右侧更长
。

个人之见，望与同仁交流学习。

2018年医药板块会有行情吗

2018年上半年过去，医药板块却迎来了重大利空消息，在上半年喝酒吃药的行情
中很多投资者较看好医药板块在此后的表现，谁知被长生生物这只黑天鹅事件一捣
鼓，今天开盘后医药个股在两市中跌幅靠前。

因长生生物疫苗造假事件影响较为恶劣，导致了股票出现五连跌，加上舆论升级到
新高度，已经不单是一起造假事件，光乎到民生问题，导致了医药股全部受牵连，
早盘长春高新，智飞生物，康泰生物等疫苗概念股皆跌停，截止早间收盘跌停板都
挂着大量跌停封单，其它医药股纷纷下跌，医药板块市值早盘就蒸发了千亿以上。

投资市场恐慌情绪一旦蔓延短期内是恢复不了，就类似15年的熊市暴跌，目前医
药板块也是在经历这黑天鹅事件，虽然上半年喝酒吃药的行情让医药板块走势颇看
好，但此事件将影响到医药行业包括医药股下半年的整体走势，也让买入医药股的
股民心有余悸，也让更多资金不愿往医药股介入，这就导致了在下半年对于医药板
块而言，没有大资金入场，无论是医疗服务还是医药个股再好的业绩，再好的前景
短期内都将难以出现较好的涨势，反而因事件的影响导致资金加速流出，也是下半
年个股投资中需要规避的板块。

不过此事件虽然影响到大部分医药股走势，但是随着事件的慢慢淡化，板块中强势
个股还是会继续摆脱影响后走出独立行情，站在投资角度来讲，虽然股票跌多了是
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机会，但两市中绩优股并不少，也尽量不考虑去医药股寻找机会，免的事件再次升
级反而让投资风险增加。

多谢点赞，关注后可阅读更多财经信息，有问题多留言，祝您投资顺利

怎么解释上半年大家都没赚钱股市居然没跌多少

还是先看一组数据，现在A股共有股票3870只，这些股票上半年表现如何呢？

1、下跌的有2130只，跌幅大于10%的1247只，跌幅大于30%的161只，跌幅大
于50%的30只。

2、上涨的有1710只，涨幅大于10%的1168只，涨幅大于30%的599只。

因此，从个股的涨幅和下跌情况看，的确波澜不惊，但是上半年的经济情况如何呢
？大家都是知道的，不是说股市是实体经济的晴雨表么？为何股市的表现强于预期
呢？

最主要的原因其实有几点：

一是A股本身的技术走势和估值特征决定A股的下跌空间并不大。A股上证指数自
从2015年创下5178点的高点之后，下跌时间已经长达5年，目前A股很多股票的估
值都已经接近历史大底附近，加上长线资金被深套的很多，目前下跌的空间并不大
。

二是政策在托底。进入2020年以来，从证券法的修订、到科创板、创业板的不断
制度完善，加上A股国际化步伐的加快，股市的利好政策可以说是一个接一个，包
括银保监委还提出要推动长期资金入市。这些政策的推出是A股表现顽强的一个非
常重要的因素。

三是资金的支持。疫情发生后，世界各国都推出了货币宽松政策，尤其是美联储最
为突出，货币大量增发，流动性的泛滥也有力地支撑了股市，资产荒导致处于估值
洼地的A股比较有有吸引力，实际上很多外资也在不断涌入A股，这也是为何A股没
有跌多少的原因所在。

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。
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